

Municipales: propositions de P. Cohen

01-03-2008

Comme annoncé dans une news précédente, deux représentants de l'association ont assisté à la réunion des associations organisée par Pierre Cohen (candidat PS à la mairie de Toulouse aux prochaines municipales) le 27 février à la Casa de Espana.

P. Cohen a présenté les aspects de son programme traitant de la vie associative et de la participation citoyenne, puis répondu aux questions des participants. Ses propositions:

- mise en place de conseils de quartier - urbanisme et aménagement: tout projet fera l'objet d'un cahier des charges débattu en concertation avant les appels d'offres
- tous les niveaux seront concernés: quartier-ville-péphérie
- lutte pour l'égalité et contre les discriminations
- transports (tram, lignes circulaires): assise de la mobilité, comité de ligne

Questions des participants:

- Sur le processus de modification du PLU: la mairie a défini une charte sur les modalités d'enquête publique et la concertation, que les associations sont invitées à signer. Pour P. Cohen, la loi SRU devrait être appliquée intégralement, c'est une bonne loi avec de bons outils (PADD). Pour tout aménagement urbain il faut discuter un projet de définition avant de passer la main aux promoteurs, au contraire de ce qui s'est fait à Borderouge qui correspond plutôt à une vision de promoteur (blocs d'habitation juxtaposés sans réel centre de vie de quartier). Il est a priori plutôt réservé sur l'utilisation des fameux graphiques de détail très utilisés actuellement dans le PLU.
- Sur la réserve foncière: P Cohen insiste sur la nécessaire maîtrise du foncier par la ville. Le processus doit être juste et équitable, basé sur un projet discuté.
- Sur la disponibilité de salles de réunion: il n'existe que très peu d'endroits à Toulouse actuellement. P Cohen propose des Maisons de la citoyenneté de quartier pour mettre en place la concertation élus-associations.
- Sur les questions budgétaires: il propose des subventions sur base d'un contrat définissant droits et devoirs des associations, et une évaluation. Il souligne que la puissance publique doit jouer son rôle en mettant en place une collaboration avec les associations principalement dans les domaines de l'éducation et du social. P. Cohen a conclu sur la nécessité d'utiliser l'intelligence des citoyens et leur compétence, et en insistant sur l'innovation qu'il veut apporter dans les processus de citoyenneté.